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没用过千斤肾安宁就别说你的肾病治不好
"!

要是
早公开千斤肾安宁的组方

#

病也不会恶化
"$$

这是千
斤肾安宁组方公开后

#

首批用药患者发出的由衷感言
#

还有不少摆脱透析
#

指标恢复正常的患者甚至用
!

绝处
逢生

"

来形容自己康复后的心情
%

千金肾安宁胶囊是益佰制药
&

上市代码
'

!""#$%

(

花
费

&'""

万开发的降低肌酐
)

尿素氮
)

蛋白尿和恢复萎缩
肾脏的特效药

#

是国家药监局在说明书中唯一批准治疗
!

氮质血症期慢性肾功能不全
"

的药品
#

也是继千金妇科
片

)

金嗓子喉宝等壮医神方之后的广西民族医药的又一
巨大贡献

%

为了树立患者信心
#

及早体验确凿的疗效
#

益佰制
药毅然决定向大众公开千斤肾安宁的组方

%

现在
#

卫生
部最新版药品标准中可以找到

#

上网也可以查到
%

患者

可以按说明自行购买中草药煎煮
#

也可直接到指定销售
点购买成药服用

%

详情请登录
&
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(

千金肾安宁适用于六类患者
'

!

蛋白尿长期不消的
患者

"

肾脏萎缩不超过两年的患者
#

肌酐
)

尿素氮超标
的患者

$

激素减量
#

病情反复发作的患者
%

每月透析次
数超过两次的患者

&

糖尿病肾病患者
%

益佰制药同时
郑重提醒患者

'

肾病治疗是系统工程
#

时刻牢记三大注
意事项

#

才能提高痊愈速度
%

可拨打
%''23'$'''!

咨询
千斤肾安宁胶囊精选冬虫夏草

)

千斤拔等十四味珍
贵药材入药

#

开创了奢侈珍宝药品的先河
#

堪称当前最
昂贵的治肾药品

%

经大量临床验证
#

一般肾病
4

*

5

个疗
程即可治好

#

慢性肾功能不全各项指标
5

*

&

个疗程恢
复正常

#

很多患者摆脱透析
#

免于换肾
%
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南京
!

大华中药店
!

汉中路
4&6

号
7

省中医院对面
"

无锡
!

合康药店
!

无锡中山路
4!3

号
#

梁溪饭店旁
#

二院对面
"

苏州
!

康诚大药房
!

苏州市人民路
!86

号沧浪亭口
"

南通
!

九芝堂药房
!

濠西路
86

号电视塔北
8''

米
#

濠西书苑对面
"

盐城
!

东方红四通药店
!

新客站东
9'

米
#

农工商超市北对面
"

淮安
!

四福齐药房
!

淮海北路
4

号
#

水门桥北
4'

米
"

徐州
!

恒生大药房
!

解放南路
4'4

号
"
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疗效确切不反弹
#

深受广大患者

的一致认可
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综合
$

海峡都市报
%$

东

南快报
%

报道 综合台湾媒体

报道
#

国民党副主席江丙坤

内定出任台湾海基会董事

长
#

由他召集的
!

两岸经贸议

题项目小组会议
"

"#

日下午

端出两岸开放的具体内容与

时间表
%

兑现马萧
$

月开放两岸

周末包机直航
)

大陆民众赴台

游的政见
#

马办
)

国民党
)

国民

党智库和国民党
!

立法院党

团
"

已成立一个准备平台
#

由

国民党副主席江丙坤担任召

集人
#

分成大陆民众赴台观

光
)

直航和人民币汇兑三个

专案小组进行研议
#

昨天召

开第二次会议
#

确认上述规

划方向
%

.

月
$

日启动直航包机
报道称

#

两岸直航时间定

在
$

月第一个周末启动
#

也就

是
$

月
#

日
#

每周五至周一对

飞
%

初期以桃园
)

小港为对口

航点
#

飞航北京
)

上海
)

广州及

厦门
#

个机场
+

台中清泉岗和

松山则在第二阶段
%

名称将以

!

直航包机
"

取代现行的
!

周

末包机
" #

并在年底完成天天

包机直航
%

而关于直航班机到底该

怎么飞
#

最后江丙坤裁示
#

涉

及飞航情报区转换的问题
#

请在场的
!

立委
"

帅化民负

责和军方沟通
%

七机场马上飞
台湾

!

交通部民航局
"

已拟妥一份
!

两岸空运通航

准备计划
" #

只要新当局下

令
#

桃园
)

高雄小港
)

台中
)

花

莲
)

澎湖马公
)

台中
)

金门等

$

机场
$

月即有能力
!

马上

飞
"

直航包机
%

汇兑扩至本岛
开放人民币在台汇兑部

分
#

现行人民币只能在金门
)

马祖兑换
#

同样在
$

月
#

日

将扩大至台湾本岛
#

并以限

额
)

不限身份兑换为原则
%

限

额初步规划为人民币
%

万元

以下
#

第二阶段再
!

修法
"

开

放大额兑换
%

赴台游取消限制
至于开放大陆游客赴台

观光
#

目前倾向取消限制
#

不

将大陆人士
!

分类
" #

亦即所

有大陆民众都可以赴台观光
#

现行
!

%&

万台币存款证明
"

或对岸开具
!

在职证明
"

等涉

及
!

歧视性条款
" #

未来也都

会取消
%

!5678

蓝绿肯定江丙坤
!

懂经济
&

也要懂京剧
江丙坤内定出任海基会

董事长
#

国民党
!

立院党团
"

一致肯定
% !

立委
"

邱毅表

示
#

江丙坤在两岸的专业与

能力有目共睹
#

但他良心建

议
#

江丙坤不仅要懂经济
#

也

要懂
!

京剧
" #

了解中国文

化
#

这样一定能将海基会董

事长功能发挥到最高点
%

江丙坤人事案罕见地获

得绿营普遍肯定
%

民进党
!

立

院党团总召
"

柯建铭说
#!

江

丙坤是个好棋
" #

只要对台湾

有帮助
#

民进党都乐观其成
%

民进党
!

立委
"

黄伟哲

说
#

江丙坤就曾登陆访问
#

对

东亚事务都有了解
#

他觉得

江是适任的人选
%

江丙坤称

规划
'

/

(

0'

)

前赴大陆
江丙坤昨天下午在国民

党中央党部证实
#

他确实规

划
#

月底
)!

'

,

%&

"

前
#

以国

民党副主席身份去大陆向台

商谢票
#

但他仍强调确切时

间未定
%

!$"%&
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据
$

新京报
%

报道
"#

日
#

当

阳市交警大队接受记者采访

称
#

市长范晓岚撞死男童交通

事故认定已经下达
#

认定市长

范晓岚负全责
%

(

月
"$

日早上
$

时
%&

分

左右
#

当阳市市长范晓岚驾驶鄂

)*&&&"

丰田越野车
#

经过玉泉

办事处境内汉宜公路穿心路段

时
#

将正在过马路的穿心小学五

年级学生王继杨撞死
%

#

月
"%

日
#

当阳市政府办公

室副主任杨元中接受媒体采访

称
#

该车是当阳市政府工作用车
#

(

月
"*

日范晓岚因小孩生病急

需回家
#

司机送范晓岚到宜昌后
#

由于司机家中有急事
#

考虑到范

有驾驶证
#

就把车留在宜昌
#

自己

乘车回家
#

没想到范在第二天开

车上班途中发生了交通事故
%

北京市义派律师事务所律

师徐建国表示
#

既然已经认定范

晓岚负全责
#

那么根据交通肇事

刑事责任认定的相关规定
#

应依

法对范晓岚采取刑事拘留
%

但当

阳市交警大队大队长王圣华认

为
#

此事故属于过失犯错
#

不一

定必须刑事拘留
%

目前
#

案子已

移送检察机关
%

(

月
"$

日发生
#

#

月
"&

日网上发帖
#

#

月
""

日媒体

介入
#

#

月
"%

日宜昌市纪委

宣布范晓岚
!

离岗接受调

查
" #

难道真是媒体披露后
#

才进行调查
-

当阳一位不愿

透露姓名的官员对此否认
#

他表示据其了解
!

上级一直

在调查
" #

或许上述时间只

是
!

巧合
" %

在被
!

离岗接受调查
"

前
#

#

月
$

日上午
#

当阳市政

府六届二次全体
&

扩大
(

会

议上
#

范晓岚在会上强调
#

要

加强政府自身建设
#

加快政

府职能转变
#

全面提高政府

的执行力和公信力
%

要推进

依法行政
#

自觉接受监督
#

继

续实行行政问责制度
%

次日
#

当阳发生罕见的

冰雹灾害性天气
#

范晓岚深

入抗灾救灾第一线
#

组织群

众排除险情
#

核实灾情
#

开展

生产自救
%

部分官员则对网上的

!

范晓岚花钱私了
"

和
!

因

为她是市长所以受到袒护
"

等猜测表示遗憾
#

认为仅仅

是一起普通的交通事故
#

没

必要进行炒作
%

当阳市政府

办的一位工作人员这样评

价 范 晓 岚
#!

她 务 实
#

亲

民
" #

一位出租车司机也向

记者表达了这样 的 观 点
#

!

她很有能力
#

#&

岁不到
#

就做了我们当阳的市长
#

而

且是女市长
% "

当阳宣传部门的一位官

员私下对记者表示
#

他认为

范晓岚在事发时以及事发

后
#

处理方式都很得体
#

立即

向组织汇报
#

也到死者家中

去道歉
#

次日还筹集了
%&

万

元的赔偿金
% !

尽管她在这

起交通事故上有过错
#

但她

在处理方式上没有过错
% "

他说
% !

比起有些地方的官

员开车撞人找司机顶替或直

接逃逸
#

范晓岚算是做得非

常不错了
% "

这位官员说
%

此事引发了网友的广

泛关注
%

不少人呼吁用平常

心理看待此事
'!

撞车与别

人当市长并无直接关系
#

只

要依法处理即可
#

不要再炒

作了
."

同时也有网友认为
'

!

此案机动车辆方除应承担

全部民事赔偿责任
#

还应依

法按交通肇事罪追究司机

的刑事责任
#

不是赔钱就能

了事
% "

针对网上的质疑与声

讨
#

还有网友这样对范晓岚

本人作出了很高的评价
#!

据

我了解
#

范市长是一个勤政

敬业的人
#

她身边的工作人

员曾经说过
#

她确实是个很

拼命的市长
%

去年抗洪期间
#

她在大坝上和大家一起守

堤
%

这次龙卷风冰雹灾害
#

她

又是和大家一起共同面对灾

害
#

值班安排时
#

她总要求自

己第一个
#

大年初一
#

当别人

与亲人团聚时
#

她却独自一

个人在值班
% "!

她去年确实

乘坐冲锋舟解救被洪水围困

的洲岛上的群众
% "

一官员回

忆道
%

据
$

东方早报
%

综合消息 前不久
#

因洪

洞
!

黑砖窑
"

事件被撤职的原

山西临汾市尧都区副区长段

春霞
#

突然被该区任命为区长

助理
%

昨天
#

临汾市委已责成

尧都区委废止了关于段春霞

同志工作安排的决定
%

%&&$

年
$

月
#

刚刚担任

临汾市尧都区副区长
(

个

月的段春霞
#

因任职广胜寺

镇党委书记期间 对 黑 砖 窑

事件负有领导责任
#

受到了

党内严重警告和 撤 销 行 政

职务处分
%

我国公务员法及党政干

部选拔任用条例规定
#

公务员

任职前都必须进行公示
#

并

且
#

受撤职处分的公务员两年

内不得晋升职务
%

段春霞突然任职反响强

烈
%

有人担忧
'

继段春霞之后
#

其他尚处于被撤职
)

受处分状

态的党政干部公务员该怎么

办
-

会不会出现大规模被处分

干部的集体
!

回朝
"

或
!

曲线

就职
" -

许多人表示
#

这一做

法有悖组织任用干部原则
#

一

旦成为苗头
#

党政机关对违法

违纪干部的惩戒力度便无形

中弱化
#

继而伤害党和政府的

威信
%

记者从有关部门获悉
#

临

汾市委得知尧都区委安排原

副区长段春霞同志为区长助

理
&

正科级
(

后
#

一方面责成

尧都区委废止了关于段春霞

同志工作安排的决定
#

一方

面立即派出调查 组 进 行 调

查
%

此事正在进一步调查处

理之中
%

据
$

南方都市报
%

报道 香

港维多利亚港两岸灯光夜景

闻名世界
#

在今年
*

月
%"

日

晚
!

夏至
"

日来临时
#

游人将见

到的是熄了灯的维港
%

台湾多

个县市
)

广州和北京等地多处

建筑届时也将加入熄灯行列
#

共倡环保
%

组织者
"#

日表示
#

在未

来两个月
#

会继续联系更多人

士参与这次活动
#

也非常欢迎

深圳等珠三角城市对此感兴

趣的人士能与他们联系
%

*

月
%"

日晚
+

时
(&

分
#

维

港两岸地标建筑物的外墙和户

外大型招牌会同时熄灯一个小

时
%

据悉
#

目前汇丰银行
)

国金
"

期
)

立法会大楼等
%&

个地标单

位已经同意届时熄灯响应
%

地

球之友还联系了北京及广州的

绿色团体
#

在当地举行熄灯活

动
%

按初步计划
#

广州的熄灯活

动将在大学校园举行
%

此外
#

台

湾多个县市还有东京等地也有

单位答应在
*

月
%"

日当晚熄

灯一小时
#

预料届时参与熄灯

的总人数最少以百万计
%
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女市长撞死人被认定负全责

HVWXYZ[\]^_`S TU

复出官员任命昨被废

abcd`7e

香港维港将熄灯
"

小时

!fg

据新华社北京
!

月
"#

日
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当地官员
!'

她务实
*

亲民
)

谢长廷屡不到庭
法官警告将拘传

据
$

南方都市报
%

报道 香

港米价狂涨引起港人关注
#

而

根据布吉批发市场的数据
#

本

月
+

日到
"'

日
#

泰国米价格

虽有所上涨
#

但涨幅仍不明

显
#

孟乍隆
)

乌汶系列价格从

"*+

元上涨到
"$*

元
,

袋
&

每

袋
'&

斤
#

下同
( #

金轮米价格

从
"'%

元上涨到
"*&

元
,

袋
#

金轮王从
"''

元上涨到
"$&

元
,

袋
#

而东北米价格仍保持

稳定
%

不过手中有粮
#

心中不

慌
%

一些关注香港新闻的深圳

市民则闻风而动
#

早早囤好了

不少大米
%

市民庄女士一直订

阅香港的报纸
#

当香港米价上

涨的消息刚刚传出
#

她就意识

到内地米价一定会受影响
#

于

是一口气抢购了十多袋大米
#

!

有七八袋泰国米
#

还有几袋

东北米
% "

除了囤米
#

她还是

!

囤油大户
" %

据了解
#

她从去

年底就囤了十多桶食用油
#

家

里简直成了油海
#

一直到现在

还没吃完
%

!fg

内地米商看好香港市场
国际米源供应紧张

#

为配

合内地禁止供应香港大米再

转口的规定
#

港府近日推出新

的登记制度进行规管
#

但同时

强调登记制度不会影响进口

量
%

而此前政府也鼓励港人食

用内地米
%

对此
#

内地米商则

认为只要政策支持
#

内地米在

香港也有竞争优势
%

由于国际米价高涨
#

本月

初香港商务及经济发展局局

长马时亨则表示
#

内地产大米

比泰国米便宜一成多
#

选购内

地产大米也不失为一个好选

择
%

据介绍
#

今年港澳可以进口

内地大米的配额为五万吨
#

而

去年香港进口只有约两万吨
%

对于内地大米在香港的

销售前景
#

有内地米商认为只

要政策支持
#

内地米还是有竞

争力的
%
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深圳市民闻风囤大米


